



Un jeu de piste Partage à la découverte des enfants du monde et de leurs droits

Le samedi 3 octobre, Partage organise la première édition du jeu de piste « Un avenir pour chaque enfant » dans quatre villes de France : Bordeaux, Paris, Saint-Etienne et **Strasbourg**. L'objectif est d'aller à la rencontre des enfants et de leurs familles et de les sensibiliser à la cause défendue par Partage, grâce à la forte mobilisation des bénévoles.

Dans chacune des villes, les enfants et leurs parents participeront tout d'abord au jeu de piste qui portera sur les droits de l'enfant ainsi que sur le patrimoine du site. Les questions permettront tout au long du parcours d'éveiller la curiosité des familles, de les faire participer, d'échanger sur des thèmes importants tels que la solidarité internationale et les conditions de vie des enfants dans les pays où Partage intervient. Pour donner un caractère plus ludique à l'événement, des artistes professionnels proposeront des animations tout au long de l'après-midi.

Dans un deuxième temps, les participants seront accueillis sous un chapiteau où leur seront présentés Partage et le parrainage.

Chaque événement aura ses particularités selon la ville car les bénévoles se sont beaucoup inspirés des lieux à leur disposition pour imaginer le jeu de piste.

A Strasbourg un chapiteau sera installé place Gutenberg. Départ libre entre 14h et 18h. Parcours itinérant dans le centre-ville. La durée du jeu de piste est d'environ 1h.

Le jeu de piste comportera différentes étapes, en lien avec le patrimoine de la ville et les droits fondamentaux exprimés dans la Convention Internationale des Droits de l'Enfant. Une troupe de théâtre d'improvisation animera les étapes du jeu de piste.

A l'arrivée sous le chapiteau, les participants seront accueillis par des bénévoles. Ils pourront se désalterer, s'informer et emmener avec eux de petites pousses d'arbres, symbolisant l'aide à la croissance des enfants du monde. Des entrées en nombre limité pour le Vaisseau, Centre de découverte des sciences et des techniques de Strasbourg, seront offertes aux jeunes participants.

Vous êtes tous les bienvenus si vous voulez aider à l'organisation ce jour-là. Nous aurons besoin de monde le long du parcours, sur la place Gutenberg et sous le chapiteau.

Mais surtout nous comptons sur vous pour faire connaître l'événement et diffuser l'information. Des affiches et des tracts sont à votre disposition.

Merci à tous ceux qui connaîtraient des personnes qui s'occupent d'enfants, instits, profs de danse, de musique, de sport, éducateurs, animateurs, cathéchistes, scouts de nous mettre en contact avec eux. Nous pouvons leur faire parvenir affiches et tracts ou les rencontrer pour leur présenter le détail de cette action et répondre à leurs questions.